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Verbesserung des baulichen Zustandes der Oberflächen in der Königsstraße 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.16.925 - 
 
 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Gibt es seitens des Magistrats Planungen hinsichtlich einer Verbesserung des 
baulichen Zustandes der Oberflächen in der Königsstraße? 

 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
Alfons Spitzenberg Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 


